

未来へ！

高知市立十津小学校
2021. 5. 25
第 7 号

求める児童像

心豊かな子
自ら学ぶ子
たくましい子

例年より3週間も早い梅雨入りで、お天気の心配をしていたのですが、五月晴れのもと2年ぶりの運動会を開催することができました。保護者の皆様は、学校からの感染症対策を守っての観戦、本当にありがとうございました。お陰様で素敵な運動会が開催できましたことに感謝申し上げます。

子どもたちの頑張りはいかがでしたか。短縮バージョンで練習時間も削減された中でも、各学年がアイデアある競技や演技を行うことができたのではないかと思います。感染予防を考え、いつもの元気な声援は少なかったと思いますが、拍手を送りながら一生懸命応援する姿に大きな成長を感じました。今後も感染対策を行い、色々な行事を実施していきますので、ご理解及びご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

運動会特集



全国学力学習状況調査について

義務教育の機会均等と、その水準の向上の観点、児童生徒への教育指導の充実改善を目的に、今週27日(木)に2年ぶりの全国学力学習状況調査が全国一斉に行われます。この調査は、6年生を対象に行われる調査で、国語と算数の2教科の学力定着調査を各1時間で実施します。また、日々の学習状況や家庭学習の様子などを調査する学習状況調査も実施しますので、調査前日は早めに休むようにご配慮いただければと思います。いずれの調査も、調査結果は後日お返します。学校では、学力向上の基礎資料として、授業改善に生かしていきます。